

»Rassismus ade! Vielfalt olé!«

Kempten – „Rassismus ade! Vielfalt olé!“ – So lautet das diesjährige Motto des Aktionstages am Internationalen Tag gegen Rassismus, zu dem der Integrationsbeirat der Stadt Kempten zur Mitmachaktion am kommenden Dienstag, 21. März, um 18 Uhr auf den Hildegardplatz einlädt. „Unser aller Engagement ist dringend nötig, um Rassismus zu bekämpfen“, fordern die Integrationsbeiräte Bayerns. Sie wollen deutliche Signale setzen, um „Rassismus ade“ zu sagen und der gemeinsamen Stärke und Buntheit mit „Vielfalt olé!“ Ausdruck verleihen. Der Integrationsbeirat der Stadt Kempten bittet alle Teilnehmer mit bunten Schals, oder Hüten zu kommen, um Menschenketten und Menschenkreise zu bilden und damit zu demonstrieren, dass Kempten bunt und vielfältig ist. Für Musik sorgt Markus Kerber und Co.. Der Veranstalter bittet keine Fahnen und Transparente mitzubringen, denn diese Aktion ist organisationsübergreifend und überparteilich. kb